
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 16.06.2020

Beginn: 18:06 Uhr
Ende: 18.40 Uhr

Anwesende: vgl. Anwesenheitsliste

Begrüßung

Ulrike  Wellenbrock begrüßt  die  Anwesenden  sehr  herzlich  zur  jährlichen
Mitgliederversammlung, die in diesem Jahr unter Corona-Bedingungen stattfinden muss. Die
Sitzordnung wird dokumentiert und für 14 Tage aufbewahrt. Die Vorsitzende eröffnet offiziell
die Sitzung und stellt fest, dass die Einladung satzungsgemäß – über die Homepage –erfolgt
ist  und  die  Versammlung  beschlussfähig  ist.  Außerdem  macht  sie  die  Tagesordnung
transparent.  Ergänzungen  zur  Tagesordnung  werden  nicht  vorgenommen.  Die
Schülervertreter/-innen werden in Zukunft wieder persönlich eingeladen.

TOP 1: Bericht der Vorsitzenden

Ulrike  Wellenbrock  dankt allen engagierten Mitgliedern des Fördervereins, besonders den
Vorstandsmitgliedern. Sie würdigt die erfolgreiche Arbeit im vergangenen Jahr und nennt den
Teamgedanken im Verein als hervorstechendes Merkmal. Dabei hebt sie den positiven Effekt
der Sammelbestellung für die Schüler/-innen und für den Verein hervor. Frau Schmitz und
Herrn  Schlaak  dankt  sie  für  die  Organisation  und  Durchführung.  Außerdem erwähnt  die
Vorsitzende, dass die Informationsabende für die neuen 5er und 11er in diesem Jahr nicht
stattfinden konnten. Die Beteiligung des Fördervereins wird bei den ersten Elternabenden
nachgeholt.  Da  die  Modalitäten  der  Einschulung  noch  nicht  klar  seien,  könne  auch  die
Beteiligung des Fördervereins daran noch nicht geplant werden.

TOP 2: Finanzen des Vereins

Frau  Elbern legt Rechenschaft über die Finanzen des Vereins ab. Als Fazit sieht sie den
Verein für seine Aufgaben gut gerüstet. Viele alte und neue Projekte und Veranstaltungen
können auch im laufenden Jahr gefördert werden. Der Kassenstand am Ende des Jahres
betrug  42787  €: vgl.  Anlage!  Sie  hebt  die  Sammelbestellung als  besonders  wichtigen
Posten  hervor.  Einzelheiten  des  Kassenberichtes  kann  man  der  angefügten  Datei
entnehmen.

Die Kasse wurde am  12.06.2020 durch Herrn Schrenk und Herrn Friedrich geprüft.  Herr
Schrenk gibt  das Ergebnis  der  Kassenprüfung bekannt:  Die  Kassenprüfer  sehen keinen
Grund, die Kassenführung zu beanstanden, und beantragen die Entlastung des Vorstands.
Dieser  Antrag  wird  einstimmig  –  bei  Enthaltung  der  Betroffenen  –  angenommen.  Zu
Kassenprüfern werden Herr Schrenk und Herr Friedrich bestellt.



TOP 3: Wahlen

Frau  Wellenbrock  unterbreitet  den  Anwesenden  folgenden  Wahlvorschlag,  der  um Herrn
Murat  Makar  ergänzt  wird,  und  bedankt  sich  in  Abwesenheit  bei  den  ausscheidenden
Mitgliedern (unten als gestrichen gekennzeichnet):

Positionsbezeichnung bestätigt Neu gewählt

Erste Vorsitzende Ulrike Wellenbrock  

zwei Stellvertreter Annette Brocker Sandra Knipprath

Schriftführer Ludger Herrmann  

Schatzmeisterin Petra Elbern  

Stellv. Schriftführer Markus Schlaak

Stellv. Schatzmeister Murat Makar

Schülervertreter Geborenes Mitglied  

Schulleiterin Geborenes Mitglied  

Schulpflegschaftsvorsitzender Geborenes Mitglied  

Beisitzer Lothar Müller

Nelli Hummen

Martina Schmitz

Frank Schmitz

Helmut Klinkenberg

 

Frau Hilgers führt die Wahl durch. Die Mitglieder des Vorstandes werden jeweils einstimmig 
bei Enthaltung der Betroffenen gewählt.

TOP 4: Verschiedenes

Frau Hilgers spricht unter diesem TOP an, dass Geräte für bedürftige Familien zum ‚Lernen
auf Distanz‘ benötigt werden. Sie regt an, dass der Förderverein darüber nachdenken möge,
ob er dafür Gelder zur Verfügung stellen kann, für den Fall, dass es zu einer zweiten Welle
der Pandemie komme und die Kosten nicht  vom Land, vom Kreis oder vom Schulträger
kommen. Frau Knipprath bringt zudem Borussia als möglichen Sponsor ins Spiel.

Am Ende der Sitzung bedankt sich Frau  Hilgers sehr herzlich bei den Mitgliedern und vor
allem beim Vorstand des Fördervereins für die geleistete Arbeit, ohne die vieles in der Schule
nicht möglich wäre. Auch Ulrike  Wellenbrock bedankt sich, vor allem für die konzentrierte
Arbeit in der heutigen Sitzung.



Für das Protokoll:

   ___________________     _______________________

Ulrike Wellenbrock (Vorsitzende) Dr. Ludger Herrmann (Schriftführer)

Wassenberg, den 16.06.2020
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